Association des Anciens Maires et Adjoints de l'Ardèche Compte rendu de la réunion du 20 octobre 2023 à CRUAS

Présents: Pierre Biennier, André Montmard, François Chevalier, André Volle, Bernard Perriolat, Michel

Chapelle, joseph Chastelliere, Suzanne Vidal, Ozil Jean, Bernard Lugaz

Excusés : Eyraud Fortuné, Jean-Claude Romanet, Alain Reynaud

<u>Absent</u>: Dominique Chagnol

Bilan de la sortie à Marseille :

Il est satisfaisant, nous étions 29 et avons regretté l'absence au dernier moment de Maguy Perriolat et de André et Mauricette Montmard.

L'association a pris en charge 9 € par personne. Bonne prestation du chauffeur de l'autocariste Palisse et du service administratif avec l'Agence Evalys.

La visite de la grotte Cosquer a été impressionnante.

Ce genre de voyage à la journée est à refaire. Il est à souligner la belle réussite de la journée du 27 juin à Moudeyre. Il est même proposé d'organiser le programme de cette journée à l'ensemble des adhérents sans faire appel à un autocariste (à suivre...).

Voyages et sorties 2024 :

La société Palisse pourrait nous proposer des sorties à la journée intéressantes du point de vue rapport qualité prix.

Bien entendu il ne faut pas écarter Evalys. Jean-Claude se joindra avec Bernard L et Suzanne pour établir des propositions.

Formations ou conférences envisagées :

- **Informatique** : la formation prévue a été annulée suite au très faible nombre des intéressés. Il est prévu au printemps un nouveau programme d'un niveau supérieur.
- Cybersécurité: la proposition d'une session dispensée par la gendarmerie est retenue. Elle s'adressera dans un premier temps seulement aux membres du CA, et aura lieu à Privas, soit au siège ou dans une autre salle. Elle pourra être ensuite étendue aux adhérents. Jean Claude se charge de l'organisation avec le correspondant de la gendarmerie.
- **En dernière minute:** nous pourrions faire une ou plusieurs séances de formation en visio conférence dans la salle de l'AMF (ce projet fait partie d' un partenariat AMF/Gendarmerie.)
- Connaissance du fonctionnement de la justice :

 Bernard Lugaz souhaite une information sur le fonctionnement de la justice. François se charge de rechercher un magistrat qui pourrait répondre gracieusement à nos questions.
- Le fonctionnement de nos téléphones portables:

 Bernard et plusieurs membres du CA se plaignent de la complexité de l'utilisation de cet outil et souhaiteraient une connaissance plus approfondie, pour en faire un meilleur usage. Une réflexion est à engager.

Contacts avec les Conseillers Municipaux de Jeunes et d'Enfants :

Notre association projette une formation à la citoyenneté et à la vie civique pour ces jeunes. Une opération en partenariat pourrait s'envisager avec l'AMF qui est intéressée. Nous avons interrogé les 19 communautés de communes. A ce jour nous connaissons l'existence de 36 CMJ et CME.

<u>En dernière minute</u>: <u>une</u> délégation du CA rencontrera des représentant de l' AMF le 5 décembre au siège en début d' après-midi pour l' établissement d' un canevas sur le thème de l'éduction de la citoyenneté. L'appui des élus de l' AMF serait un excellent moyen pour ce faire, ajouté à cela que leur présence ajouterait de la crédibilité aux actions de notre AAMAA. Nous pourrions avec eux bâtir dans les mois à venir un plan de travail sans que nous perdions notre identité.

Notre association a mis en ligne un support pédagogique qui pourrait être utile pour la réflexion de départ.

Membres de la délégation à ce jour pour le 5 décembre: Bernard Lugaz, André Montmard, François Chevalier, Michel Perrier.

Alimentation du site:

Nous venons de payer le webmaster WIX, par l'intermédiaire de Denis Plénet, la somme de 122 € pour 2024.

La mise à jour du site est primordiale pour sa survie.

Je ferai parvenir à Denis les différents comptes rendus de Maguy accompagnés des photos sur les différentes sorties et compte rendu de CA. La mise de documents sur le site reste ouverte à tous...

Réédition du Lien :

L'année passée il n'a pas été édité, car sa parution était proche de la diffusion de la plaquette qui avait demandé beaucoup de travail. Il sera édité, pour être distribué à la prochaine assemblée Générale. Il reprendra les événements de 2021/2022 et 2022/2023.

Finances:

Compte courant : 3 618 € - Livret A : 12 289 €

La laïcité :

François précise que la FOL est disposée d'assurer une nouvelle intervention l'année prochaine.

Prochaine Assemblée Générale

A l'initiative de Jean Claude, le bureau a pris la décision de retenir Cruas pour la tenue de notre CA dans le but de vérifier sur place, la possibilité d'accueil pour notre assemblée générale

Après réflexion, Cruas est bien situé par sa position géographique, et se prête bien à un rassemblement. Proximité des parkings, de la salle des fêtes, du musée des sports, et de l'abbatiale pour des éventuelles visites. Jean Claude contactera la mairie pour arrêter une date dans la période habituelle

Prochain CA le 13 décembre à 9 heures 30 au siège à Privas. Bonne réception

Pierre Biennier